



かしのっ子

心も体も元気よく 自ら学ぶ 子どもの育成

3学期もよろしくお祈いします

冬休みが終わり、かしのっ子の気持ちのよいあいさつで3学期がスタートしました。

3学期のスタートにあたり前任校でも学校通信に記した短歌を紹介します。長野県で教鞭(きょうべん)をとっておられた林芋村(はやし うそん)先生の遺された短歌で、長野県の教育界では有名な歌です。

「深雪(みゆき)せる 野路(のじ)に小さき沓(くつ)の跡 われこそ先に 行かましものを」

子どもたちの早く学校へ行きたいという気持ちその子供たちを先に学校で迎えてやりたいという教師の深い愛情が込められた歌です。

菓子野小学校でも冬休み中から3学期の準備を進めました。準備万端で子どもたちを迎え、3学期をスタートしたいという気持ちからです。

3学期は、子どもたちの学校に来る日が、**6年生が52日、1～5年生が53日**と最も短い学期です。今の学年のまとめ、新しい学年の準備等しっかり目標をもって一日一日を大切に過ごしてほしいです。

保護者の皆様、地域の皆様、1・2学期同様、温かい御支援と御協力をよろしくお祈いします。

アンケートへの御協力ありがとうございました

学校アンケートへの御協力ありがとうございました。アンケートの結果は、これからの学校運営に生かしていきます。

また、たくさんの御意見もいただきました。その中で、学校から回答できるものがありましたのでお答えします。

Q 通学路の変更について

A 登校班や通学路については、各地区で編成・決定をさせていただいています。学校はお願いをしている形ですので、通学路の変更は原則各地区で検討していただくことになります。

学校としては、子どもたちの通学路を示すグリーンベルト(緑色の線)がひかれている道路や歩道がきちんとある道路、見まもり隊の方が立ってくださっている現在の通学路で安全に登校してもらいたいと考えています。

1月～3月の主な行事

1/1	月	元日	学校閉庁
2~3		年末年始の休日	学校閉庁
9	火	3学期始業式	
12	金	くれよん号、全学年5時間授業	
15	月	委員会活動5・6年	
16	火	CRT学力調査(全学年、国語)	
17	水	CRT学力調査(全学年、算数) 庄内地区小中一貫教育研修会	
18	木	表現集会4年	
19	金	全学年5時間授業	
22	月	教育相談(全学年)	
23	火	クラブ活動4~6年、クラブ見学3年	
24	水	読み聞かせ	
27~28		都三地区小・中学校書写展	
29	月	代表委員会	
31	水	読み聞かせ	
2/2	金	学校運営協議会、全校朝会、くれよん号	
5	月	1年生5時間授業、委員会活動5・6年	
6	火	中学校入学説明会6年	
7	水	稲作体験感謝の集い5年、表現集会6年	
8	木	小学校入学説明会、1年生4時間授業	
11・12		建国記念の日・振替休日	
13	火	教育相談(全学年)	
14	水	読み聞かせ	
20	火	クラブ活動(評価)4~6年	
21	水	読み聞かせ	
23	金	天皇誕生日	
26	月	代表委員会	
28	水	参観日、全学年5時間授業	
3/1	金	くれよん号	
4	月	全校朝会、委員会活動5・6年	
5	火	卒業式全体練習(1~6年)	
6	水	読み聞かせ	
7	木	全校音楽(1~6年)	
8	金	お別れ遠足、弁当の日	
11	月	卒業式全体練習(1~6年)	
13	水	読み聞かせ	
14	木	登校班会	
15	金	卒業式予行(1~6年)	
20	水	春分の日	
22	金	卒業式前日準備4・5年	
25	月	卒業式、卒業式片付け	
26	火	修了式(1~5年)、大掃除、集団下校	

【お知らせ】12月のすこやかアンケートでのいじめ認知件数は「0」でした。



3学期にがんばりたいこと

3学期にがんばりたいこと

3年 原田 菜花

わたしが3学期にがんばりたいことは、3つあります。まず、外国語活動です。2学期のじゅ業では、わたしは外国語を上手に発音できませんでした。だから、3学期はうまく発音できるようにするために歩いているときやひまなときに発音の練習をしたいと思います。また、外国語活動のじゅ業で人の前で話すことがあります。だから、自分の意見を他の人にしっかりとつたえられるように、短く、はきはきと話すことに気をつけてがんばりたいです。

次に、そうじです。1学期も2学期もしっかりとそうじすることはできていました。しかし、すみずみをそうじしたり、1・2年生に教えることができませんでした。だから、3学期は、周りに目をむけて、すみずみをそうじしたり、1・2年生に教えることができるようにがんばりたいです。

さい後は、習い事のピアノです。2学期は、「エンターティナー」と「ぐんたい行進曲」、「生意気なブルース」などを習ってひけるようになりました。だから、のこりの期間で、いろいろな曲にちょうせんして、できるようになった曲をお父さんやお母さん、お兄ちゃん、妹にしょうかいできるようにしたいです。

3学期は、1学期や2学期にくらべて短いですが、これまでに学んできたことを生かして、よりよい3学期にしていきたいと思います。



3学期にがんばりたいこと

3年 段 日馬

ぼくが3学期にがんばりたいことは、3つあります。まず、体育のじゅ業です。2学期は、できないと思ったところはすぐにあきらめていました。だから、3学期は、できないと思ってあきらめずにちゃんとちょうせんしようと思います。そして、2学期にした高とびやキックベースで、できなかったところをできるようにしたいです。

次は、空手です。ぼくは習い事で空手を習っています。2学期は、ねつやインフルエンザにかかってしまって、ほとんど空手に行けませんでした。お姉ちゃんは、たくさん行って次のしょうきゅうしけんをうけると言っていました。ぼくは、お姉ちゃんだけでなく、ぼくもれんしゅうにう行き、がんばってしょうきゅうしけんをうけたいです。

さい後は、字をていねいに書くことです。1学期や2学期は、さいしょは、丁寧に字を書いても、あとになると字がすぐきたなくなっていました。お母さんにも字がきたないといわれることが多いです。だから、さいしょからさい後まで気をぬかずにていねいに書き、1年生や2年生、同じクラスの友だちのお手本になるような字を書きたいと思います。

